

議会報告会実施報告書

開催日時	平成28年10月28日（金） 19時30分 ～ 21時10分
開催場所	三木南交流センター
参加市民数	32人
出席議員	大眉 均（班長） 初田 稔（司会） 加岳井茂 中尾司郎 大西秀樹 松原久美子 古田寛明 草間 透（記録）
市民からの 意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・採択された三木・三樹幼稚園、志染保育所存続に関する請願の今後の処理手順や期間等を問う。また、請願者は委員会で傍聴や継続審査の際の趣旨説明を行ってはいけないのか。 ・上の丸保育所園児募集停止延長についての請願が、委員会で採択されながら本会議で不採択となり驚いている。兄弟で別々の園へ通わなければならない等、不安に思われている保護者がおられる中、耐震化していない保育所に子どもを通わせているのは保護者の責任であるというような内容の反対討論をされた議員の考えを聞きたい。 ・上の丸史跡周辺の民家に自宅の耐震工事等ができないとの告知をもっと早くすべきだったのではないか。上の丸保育所の移転も検討してほしい。 ・このたび政務活動費が返還されたが、ペナルティはないのか。 ・政務活動費は、その都度実費精算にしてはどうか。 ・神鉄は昭和27年当時から所要時間が変わっていない。もっと神鉄に自助努力してもらい、市からの補助金支出を安易に行わないでほしい。 ・3月議会で当時の議長の問責決議案が可決されたが、その後の状況を問う。他の議員宛の親書を無断開封し、隠匿したとのことであったが、謝罪はされたのか。 ・ゴミ処理の民間委託は、市民にとっても大事な問題であるため「循環型社会創造研究会」等の内容を詳しく情報発信すべきではないか。 ・認定こども園で保育の質が悪くならないよう、保育教諭の人材確保をしっかりとしてほしい。 ・児童・園児の登下校を見守る「人の目の垣根隊」の人員が不足している。有償にする等の方法で人員を確保してほしい。 ・神鉄の存続に向けて三木・小野・加西市の議員で連携を密にされたい。 ・9月議会で市側から「議員に言われる筋合いはない」との答弁があったが、議会軽視の発言である。以前に開催された幼

	保一体化の説明会でも、市民に対して同様の発言があったため、言葉使いには十分配慮していただきたい。
その他 特記事項	・特定の意見が多く、一般的な質疑の時間がとれていない。

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。

平成28年11月22日

三木市議会議長 様

第2班 班長 大 眉 均 ㊟